

# Kreis-Anzeiger

EIN ANGEBOT DER ZEITUNGSGRUPPE ZENTRALHESSEN

[Startseite](#)
[Lokales](#)
[Nachrichten](#)
[Sport](#)
[Ratgeber](#)
[Freizeit](#)
[Videos](#)
[Bilder](#)
[Anzeigen](#)

National und International | [Lokalsport](#) | [Sportergebnisse](#) | [Top-Clubs](#)

Sie sind hier: [Kreis-Anzeiger](#) > [Sport](#) > [Lokalsport](#) > [Weitere Sportarten](#)

## WEITERE SPORTARTEN

### Fürst Philipp Deutscher Meister

12.07.2012 - HIRZENHAIN

Von *Michael Giers*

Wenn am Wochenende vom 3. bis 5. August auf dem herrlichen Platz am Hofgut Luisenlust bei Hirzenhain das dritte Poloturnier stattfindet, dann kann Gastgeber Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode mit frisch errungenen sportlichen Meriten aufwarten, denn bei den Titelkämpfen der Klassifizierung Low Goal beim Rhein Polo Club Düsseldorf sicherte er sich mit seinem Team die Deutsche Meisterschaft.

Zehn Mannschaften mit je vier Aktiven waren an zwei Wochenenden an den Start gegangen, wobei insbesondere die ersten drei Tage von schweren Regenfällen gekennzeichnet waren. Der Düsseldorfer Club hatte deswegen zuvor 800 Tonnen Sand in die Plätze eingearbeitet.

Fürst Phillip (Handicap plus eins) machte im Team der SFAM Group zusammen mit Alexander Wieland (minus zwei), Patrick Maleitzke (plus zwei) und Daniel Vockroth (plus eins) mit. „In dieser Konstellation haben wir noch nie zusammen gespielt.“ Trotzdem klappte das hervorragend. Bis hin zum Finale. Da ging es für die SFAM Group gegen die Jungs von Veuve Clicquot richtig zur Sache, das Match stand auf Messers Schneide. Dem Mann aus Hirzenhain blieb es vorbehalten, beim hauchdünnen 8:7,5-Sieg den entscheidenden Treffer kurz vor Schluss zu erzielen. Der Fürst: „Das war natürlich für uns psychologisch von großer Bedeutung.“

Der Gewinn der Deutschen Meisterschaft wurde dann ausgiebig gefeiert. Wozu auch eine erstklassige Grundlage gebildet wurde, denn der Hauptsponsor hatte für jedes Tor eine Flasche Champagner gespendet und das Team von Philipp zu Stolberg-Wernigerode erzielte an den Turniertagen über 40. „Da sind einige Kisten zusammen gekommen“, lachte er. Für alle Turnierteilnehmer sehr interessant war insbesondere die Players-Party im Steigenberger Parkhotel an der Düsseldorfer Kö (und danach im Checker's Club), wo die Gäste auch den Auftritt von Tennis-Legende Boris Becker erlebten.

Mit im Team des Fürsten spielte in Düsseldorf der 23-jährige Patrick Maleitzke, der zum echten Leistungsträger avancierte. Er wird auch beim Turnier in Hirzenhain seine Visitenkarte abgeben, allerdings in einer anderen Mannschaft als in der des Gastgebers. Maleitzke ist angehender Schwiegersohn des großen deutschen Pferdeman Alwin Schockemöhle, deswegen scheint es gut möglich, dass Vanessa Schockemöhle, die sich ebenfalls dem Polo-Sport verschrieben hat, in Hirzenhain als Gast unter den Zuschauern weilt.

Der Fürst hat bei Deutschen Meisterschaften im Polo übrigens eine langjährige Erfahrung. So wurde er schon 2001 bei den Titelkämpfen Medium Goal in Frankfurt Deutscher Vizemeister.

Was das aktuelle eigene Turnier vom 3. bis 5. August betrifft, so ist der sportliche Stellenwert schon vor der dritten Auflage erheblich gestiegen. Organisatorin Fürstin Leonille Fürstin zu Stolberg-Wernigerode: „Wir mussten in diesem Jahr etlichen Mannschaften absagen, die hier spielen wollten. Die Qualität unseres Turniers hat sich in der Polo-Szene weit herumgesprochen.“

★ Empfehlen (0)

f Facebook

Twitter

Google+



Auf der Weide am Hofgut Luisenlust: Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode und sein neunjähriges Polopferd Okzana. Foto: Giers

#### Diesen Artikel ...

💬 Kommentieren 🖨️ Drucken

✉️ Versenden 📌 Merken

🔗 Verlinken

A A A Schriftgröße

#### Videos, die Sie auch interessieren könnten



EURO kompakt:  
Das zweite EM-  
Wochenende



Pokalfinale: Für  
Heynckes ist BVB  
Favorit

Powered by Taboola

**c't Gratisabo + USB Stick**

Effektiv 18€ geschenkt und 6  
Ausgaben c't lesen!

[www.schnappilette.de/ct-abo](http://www.schnappilette.de/ct-abo)